

令和8年 新春互礼会開催報告

総務財経委員会

令和8年1月7日(水)に、新大阪ワシントンホテルプラザで令和8年一般社団法人関西地質調査業協会新春互礼会を開催致しました。

小宮国盛理事長の新年挨拶の冒頭、能登半島地震後の復興・復旧状況や、頻発している地震等の災害に対する備えの必要性を感じていると述べられました。その後、地質調査を担う我々が果たすべき役割として、防災・減災活動への展開に対する課題と今後の取組むべき今後の方向性を提示されました。そして、協会員に対し新年の抱負を力強く述べられました。

来賓代表の国土交通省近畿地方整備局長齋藤博之様の祝辞では、当協会員の技術力が地域の守り手として不可欠と賞賛して頂きました。また、技術継承や若手技術者の育成において、公共事業発注量の確保や発注時期の平準化に努めていきたいと述べて頂き、地質調査業の将来を見据えたお話しを頂きました。これに引き続き参議院議員の見坂先生のビデオメッセージでは、公共事業に取って地質調査は重要な役割を持った業務で有り、挑戦と夢を胸に建設業の力で日本の明るい未来へと導いていこうとの祝辞を頂きました。

乾杯挨拶の大西有三様は、冒頭「地質と調査」に記載されているAIにおける我々協会の将来展望を話題として、地質調査業の発展を期待するお言葉を述べて頂きました。

会場には約160名の来賓・協会関係者が集い、新年の門出を祝い、互いの健闘を称える活気に満ちた歓談の場となりました。

日 時 : 令和8年1月7日(水) 17:30~19:30
場 所 : 新大阪ワシントンホテルプラザ 2F ルミエール
参加人数 : 来賓 18名、参加会員 52社、参加者総数 142名

ご出席頂きました来賓は、以下の方々です。

国土交通省近畿地方整備局	局長	齋藤 博之 様
参議院議員 見坂茂範様	秘書	玉村 貴 様
国土交通省近畿地方整備局	企画部 技術調整管理官	犬丸 潤 様
	企画部 技術管理課長	本田 明 様
	企画部 技術調査課長	直井 克己 様
	企画部 技術管理課長補佐	後藤 啓太 様
兵庫県土木部	次長	家永 薫 様
一般社団法人全国地質調査業協会連合会理事		
京都大学	京都大学名誉教授	大西 有三 様
京都大学	名誉教授	大津 宏康 様
京都大学	教授	岸田 潔 様
大阪公立大学都市・科学防災研究センター	特任教授	大島 昭彦 様
関西大学	教授	小山 倫史 様
西日本高速道路株式会社関西支社	副支社長	北川 誠 様
協同組合関西地盤環境研究センター専務理事		八谷 誠 様
株式会社日刊建設工業新聞社	センター長	松川 尚史 様
	大阪支社長	泉 隆 様
	編集部部長	大西 秀明 様
株式会社建通新聞社 大阪支社	大阪支局課長	曾根 賢司 様



Ph-1 小宮理事長挨拶



Ph-2 整備局長齋藤様ご祝辞



Ph-3 見坂議員によるビデオご祝辞



Ph-4 大西先生献杯のご発声



Ph-5 参加された協会員の皆様



Ph-6 歓談中の会場風景



Ph-7 歓談中の会場風景



Ph-8 大久保副理事長の一本締めにて散会